

Se instaló nuevo jefe provincial de Educación de Malleco

César Chamblas Barría es el nuevo titular de educación mallequino, quien fue presentado ante los medios de comunicación locales por la seremi Marcela Castro Armijo

Nanette Andrade

Un nuevo jefe provincial de Educación llegó este jueves 2 de enero a la comuna de Angol para asumir la conducción de este ente gubernamental. Se trata de César Chamblas Barría quien viene de ejercer diversos cargos en el área educacional, de los cuales el último fue en la comuna de Purén al frente del Departamento Comunal de Educación.

La presentación del funcionario estuvo a cargo de la secretaria regional ministerial de educación de La Araucanía, Marcela Castro Armijo quien señaló que Chamblas asumió el desafío con el firme propósito de "hacer cosas muy desafiantes, todo en beneficio de nuestros niños, niñas

y adolescentes de la región, pero también de la provincia".

Entre los desafíos, la seremi mencionó que uno de estos es "continuar con nuestro plan de reactivación educativa encargado por nuestro presidente Gabriel Boric, hoy día liderado por nuestro ministro Nicolás Cataldo, que tiene que ver con la mejora de los aprendizajes, la convivencia educativa, la salud mental y obviamente la vinculación y la asistencia, que es algo súper importante para nosotros y primordial para trabajar, que todos nuestros niños y niñas vuelvan a los establecimientos educacionales y estén en un establecimiento educacional para poder así avanzar con la mejora de los aprendizajes y trabajar todo lo que significa y poner a disposición todas las herramientas que hoy

día tenemos como Ministerio de Educación, todos los programas y también todos los proyectos de ley que estamos trabajando, que fueron ingresados al Congreso Nacional para que puedan salir adelante y que van en directo beneficio, insisto, hacia nuestros niños, niñas, adolescentes y personas adultas que también están dentro de nuestro sistema".

Trabajo

Por su parte, el nuevo jefe provincial de Educación de Malleco comentó que "el primer gran desafío es poder incorporar a un equipo de profesionales de carrera que han tenido un gran despliegue durante todos estos años y por supuesto son excelentes colaboradores, lo digo desde la experiencia que uno tiene acumulada durante estos años y especialmente los últimos años en la comuna de Purén. Sin lugar a dudas para nosotros

como provincial de Educación, la presencia y generar un ambiente positivo en pro de una educación pública de calidad para nuestros estudiantes, es tremendamente significativo".

En cuanto al plan de trabajo que tiene planteado, señaló que fundamentalmente comenzará por "evaluar, por ejemplo, los planes de mejora que han tenido los establecimientos, el tema de infraestructura que es un tema tremendamente demandado por las distintas comunas. La provincia tiene una cantidad importante de proyectos de infraestructura, por lo tanto eso hay que ir acompañando, viendo si efectivamente se están realizando en los tiempos y plazos, porque fi-

nalmente la infraestructura para las comunas y para los establecimientos tiene un rol no solamente de hermosamiento de los espacios, sino un espacio de aprendizaje. Por lo tanto, en la medida que esos proyectos se vayan concretando en conjunto con los municipios, obviamente vamos entregando educación de calidad para nuestros estudiantes".

Chambla destacó que el mismo 2 de enero realizaron las primeras reuniones con el equipo de trabajo "y obviamente estamos ya con el equipo técnico también haciendo la acogida y también la orientación respectiva de los procedimientos, procesos administrativos y todo lo que conlleva aque- llo".



César Chamblas Barría es el nuevo titular de educación mallequino.